



櫻 隆司 議員

### 河川の防災対策 子育て環境整備

#### 河川の防災対策等について

閘水位計や監視カメラ等を市独自で設置しては。

答 市独自で設置することとは考えていない。河川管理者は県なので、機器設置については、県に強く要望していく。

閘備蓄品や器具等について、地域の実情に応じた配置については。  
答 公民館等に土嚢袋や砂を備蓄したいとの要望があった町内会には支給を行っている。今後は、協働のまちづくりで防災計画を検討してもらい、防災対策の充実を図っていきたい。  
閘災害復旧の際に抜本的な対策を講じては。  
答 栗尾橋の上下流を含む川上川全域の堆積土

小企業所内託児施設整備・運営補助金等や国・県の優遇制度を紹介し、子育てしやすい環境整備に努める。

閘留守家庭児童教室の充実に向け、条例の制定や施設整備等を見直す考えはないか。

答 施設の面積については国の基準である一人あたり1.65㎡以上を確保している。子ども達が安全・安心に過ごせるよう、様々な視点から施設整備について検討している。条例は今年度中に制定する予定である。

#### 子育て環境の整備について

閘子育て支援金の増額・支給方法の変更・記念品を検討しては。

答 金額変更については現在考えていないが、木のおもちゃについては引き続き研究する。

閘育児休進のため企業に対して市独自の優遇制度を設けてはどうか。  
答 市独自の制度は実施する予定はないが、中



渡辺 甚一 議員

### 新市営球場の建設を！

#### 中山公園野球場などスポーツ施設整備の考え方は

閘中山公園野球場が今年の全国高校野球予選大会の会場にならなかった理由は。

答 昨年、岐阜県高校野球連盟より平成27年度予選会場に使用しない報告があった。理由としては、ベンチにトイレが無い・ネットが低くファウルボールによる危険性があるなど施設面での指摘のほか運営面でも指摘があったためである。

閘高校野球予選のできる「新市民球場」の建設を視野に入れるべきではないか。  
答 老朽化対策を必要とするスポーツ施設は多くある。サッカー場の

新設要望もある。新野球場を建設する場合、他の施設整備も勘案しながら検討する必要がある。

#### 中部縦貫自動車道について

閘上野・丹生川間の工事の進捗状況と開通時期は。

答 今年度は着工から4年目で、工事が全地区で進捗している。早く開通できるように積極的に調整をしている。

閘パーキングエリア・チェーン脱着場からの乗り入れ道路の取り組みは。

答 整備効果等を検討し、事業の進捗にあわせ、国と相談し進める。  
閘工事現場で貴重な地層が見られる。子ども達は見学しているのか。

答 上野平に近い小学校は現地を訪れ観察した。他の学校へも情報提供をする。

閘工事残土で飛驒高山スキー場の整備をするのか。

答 グレンドアの整備には土質が適していないが、グラウンドを整備し、乗鞍青少年交流の家の高地トレーニンング場として活用する。

#### 高山駅東・西口駅前広場の利便性について

閘駅前広場の供用開始時期と、管理体制は。

答 西口は平成28年秋、東口は平成29年秋に供用開始予定である。

広場は現在、JR東海が管理しているが、完成後は市が管理する。  
閘東・西口駅前広場における、バス・タクシーなどの乗り入れや駐車場の計画は。

答 バス・タクシーなどの乗降・待機スペース、自家用車の乗降スペース、短時間駐車場の整備を行う。